

GEMEINDE HEILIGENBRUNN

Zugestellt durch post.at

Amtliche Mitteilung



BÜRGERMEISTER INFO 9/2012

[auch auf www.heiligenbrunn.at](http://www.heiligenbrunn.at)

***Geschätzte GemeindebürgerInnen!
Liebe Jugend!***

Wahlen

Der Gemeinderat hat in seiner konstituierenden Sitzung am 29.10.2012 die Vorstandswahlen und die Wahlen in Ausschüsse, so wie es die Gemeindeordnung vorsieht, vorgenommen.

Die SPÖUH Fraktion hat Herrn Dietmar Babos, MA zum Vizebürgermeister gewählt. Von der ÖVP Fraktion wurde Johann Trinkl in den Gemeindevorstand gewählt.

In den Prüfungsausschuss wurden von der ÖVP Gottfried Zimmermann und Markus Heindl entsandt. Die SPÖUH hat Herrn Siegfried Marth bestimmt, dieser übt die Funktion des Obmannes aus.

In den Sanitätsausschuss hat die ÖVP den Bürgermeister und die SPÖUH Frau Sonja Stettner gewählt.

In den Vorstand des örtlichen Tourismusverbandes werden von der ÖVP Ing. Johannes Krammer und Alois Schwarzhofer sowie von der SPÖUH Johann Keller entsandt.

Die Ortsvorsteher werden von mir in der nächsten Sitzung ernannt und dem Gemeinderat bekanntgegeben. Wieso sollen da zusätzliche Sitzungskosten anfallen? Zu einem Ortsvorsteher muss der Bürgermeister Vertrauen haben und das ist im Falle des Vizebürgermeisters nicht gegeben. Berichten möchte ich noch von der konstituierenden Sitzung, dass die erste Wortmeldung des neuen Vizebürgermeisters war, dass unsere Ortsvorsteher um **€ 205.- im Monat** zu wenig erhalten. Dies würde der Gemeinde Mehrkosten von € 14.350.-im Jahr verursachen. Es ist natürlich falsch, obwohl der Vizebürgermeister mit seinen Unterlagen und den Einflüsterern versuchte, dies zu untermauern. Man muss halt auch richtig lesen können und nicht seine eigenen Interpretationen versuchen oder man tut es mit Absicht. Wir hatten diesen Neidstil schon einmal unter Lendl, Grof und Co. Soll dieser Weg wieder eingeschlagen werden?

Ich kann mich nicht erinnern, dass die SPÖUH bereits einmal den Vizebürgermeister stellte.

Gemeinderat Marth (bekannt als der selbsternannte Überläufer) hat mir unterstellt, ich hätte Probleme damit, wenn jemand etwas der Gemeinde schenken möchte. Ich nehme gerne einen Lohnverzicht des Vizebürgermeisters oder einen Teil davon zur Kenntnis. Der vormalige ÖVP Vizebürgermeister Kedl hat sein Amt 8 Jahre unentgeltlich ausgeübt, was der Gemeinde eine Ersparnis von € 80.000.- brachte. Das ist etwas, was der Gemeinde hilft, doch es wurde nie an die große Glocke gehängt.

Semesterticket WS 2012/2013

Alle Studenten mit Hauptwohnsitz in der Gemeinde können um Ersatz der Kosten für das Semesterticket ansuchen. Die Vorlage der Inskriptionsbestätigung und der Kostennachweis für das Semesterticket sind erforderlich. Anträge können bei der Gemeinde bis **längstens 15.2.2013** eingebracht werden.

Krippenkunst

Vom **23.11. bis 25.11.2012** findet jeweils von 10 Uhr bis 17 Uhr im Kulturhaus in Heiligenbrunn eine Krippenausstellung statt.

Die **Eröffnung** findet am Donnerstag, den **22.11.2012 um 17 Uhr** statt. Musikalisch wird die Eröffnung vom Dreigesang gestaltet.

Der Besuch der Ausstellung ist kostenlos, freie Spenden kommen einem karitativen Zweck zugute. Die Krippenfreunde Pinkafeld Südburgenland und die Krippenfreunde Heiligenbrunn freuen sich über zahlreiche Besucher.

Bäume entlang von Wegen

Der erste kleine Wintereinbruch hat bereits aufgezeigt, dass einige –meist dürre Bäume– umgefallen sind und damit die Wege nicht befahren werden konnten. Ich ersuche alle Waldbesitzer ihre Bäume entlang von Gemeinde- und Güterwegen zu kontrollieren und erforderlichenfalls zu beseitigen. Im Schadensfall kann der Grundeigentümer, wenn es sich nachweislich um einen dürren Baum handelt, zur Haftung herangezogen werden.

Dank an ausgeschiedene Mandatäre

Ich möchte mich im eigenen Namen sowie im Namen der Gemeinde bei jenen Mandatären bedanken, die aus ihren Ämtern ausgeschieden sind. Für die gute Zusammenarbeit und für das kollegiale Verhalten sage ich ein aufrechtes Vergeltsgott.

Besonders bedanken möchte ich mich beim ehemaligen Vizebürgermeister Helmut Kedl, der mit mir gemeinsam die letzten 10 Jahre die Verantwortung mitgetragen hat. Helmut, danke für deine Kollegialität und deine Freundschaft. Für die Zukunft wünsche ich dir viel Gesundheit.

Sprechtage Bürgermeister

Meine Sprechtag im Bürgerservice werden jeweils Dienstags und Freitags von 10, 30 Uhr bis 11,30 Uhr sein. Es kann natürlich vorkommen, dass mal ein Termin ausfällt (Krankheit, Kommissionen, Tagungen, etc.) und daher ersuche ich, damit man nicht umsonst Zeit und Kilometer vergeudet, um vorherige telefonische Kontaktaufnahme im Bürgerservice (03324/7281).

mit freundlichen Grüßen



Bürgermeister

Heiligenbrunn, im November 2012